

PARTE I

ANOTACIONES

¿QUE DICE LA BIBLIA ACERCA DE LOS ANGELES?

1

¿POR QUE ESTUDIAR LA ANGEOLOGIA?

«¿Por qué estudiar acerca de los ángeles?» Esa es una pregunta perfectamente legítima para hacer. Hay mucho en la Biblia para estudiar. Aun durante el tiempo de vida de estudio nunca vaciaremos el vasto almacén de la Biblia de temas que valen la pena. Esto no sugiere que el tema de los ángeles (angeología) no es digna de nuestra consideración. Al contrario, hay varias razones validas de por qué deberíamos envolvernos en un estudio de los ángeles.

Los Angeles: Un Tema Bíblico

La Biblia es la inspirada Palabra de Dios. Cualquier mención de algo es por tanto, de genuina significancia. Dios ha revelado Su mente a nosotros en Su Palabra. Lo que la Biblia dice acerca de los ángeles es lo que Dios quiere que sepamos acerca de estos seres maravillosos. Esta enseñanza inspirada será beneficiosa para nosotros. «Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra» (2 Tim. 3:16-17). Deberíamos, por tanto, estudiar la angeología, porque es un tema **Bíblico** un tópico **útil**. Descuidar el tema de los ángeles es robarlos a nosotros mismos de una gran bendición.

Los Angeles Están Interesados en Nosotros

Una razón de por qué deberíamos mostrar interés en los ángeles es porque ellos están extremadamente interesados en nosotros. En la parábola de la oveja perdida y la moneda perdida, Jesús declaró que los ángeles se regocijan en la presencia de Dios por el arrepentimiento de un pecador en la tierra (Lucas 15:7,10). En vista de que todos hemos pecado (Rom. 3:23), los ángeles están interesados en todos nosotros. Y si están interesados en nosotros, deberíamos mostrar algún interés en ellos. Además, la Biblia enseña que los ángeles vigilan a la iglesia (1 Cor. 4:9; 11:10; 1 Tim. 5:21). Cualquiera que sea ese interés por nosotros debería estimular un interés semejante de nuestra parte. Los ángeles desean saber más acerca de la salvación que disfrutamos como miembros de la iglesia comprada con la sangre del Señor (1 Ped. 1:12). Deberíamos desear saber más acerca de ellos.

Seremos Como Ellos

Deberíamos saber más acerca de los ángeles porque seremos como ellos algún día. Nuestro Señor enseñó que en la resurrección ni nos casaremos ni moriremos porque seremos «iguales a los ángeles» (Lucas 20:36). Parece razonable que si creemos en el cielo y en nuestra existencia futura, seamos sensibles y recomendables a aprender a que seremos semejantes **antes** de ir allí. Después de todo, vamos a estar allí mucho, mucho tiempo. Es bueno saber **ahora** a que seremos semejantes. Enviviéndonos en este estudio de los ángeles hará más ansioso nuestro deseo y abrirá nuestro apetito a estar con Jesús y los santos ángeles en el cielo.

Los Angeles Nos Ministran

Otra razón para el estudio de la angeología es aumentar nuestro conocimiento y mejorar nuestra apreciación por lo que los ángeles hacen en nuestro beneficio. Los ángeles han recibido una comisión especial de un Padre amoroso en el cielo

ANOTACIONES

para ministrar a aquellos que heredarán la salvación eterna (Hebreos 1:14). Eso es, a usted y a mi. Cuan necios seríamos al no entender o apreciar esta verdad. Si no sabemos como operan los ángeles, ¿cómo podemos cooperar?

Hospedando Angeles Sin Saberlo

Deberíamos aprender todo lo que podamos acerca de los ángeles porque algunos del pueblo de Dios sin saberlo «hospedaron ángeles» (Hebreos 13:2).

Los Angeles Proveen un «Tránsito Rápido» al Cielo

Otra razón es porque la Biblia enseña que los ángeles son nuestra fuente de transporte de este mundo al cielo. Cuando un Cristiano muere, los ángeles transportan su espíritu a la presencia de Dios (Lucas 16:22; Ec. 12:7). Los Cristianos que estén vivos en la segunda venida de nuestro Señor Jesucristo serán reunidos conjuntamente por los ángeles y transportados a sus moradas en el cielo (Mateo 25:31; Lucas 9:26). Habla acerca del «tránsito rápido».

En la vida y en la muerte estamos constantemente en la mirada vigilante y amorosa de los ángeles de Dios. Es por estas razones (e indudablemente podrían ser añadidas más) que emprendemos este noble estudio de estas nobles criaturas.